

## DISTRITO ESCOLAR UNIFICADO DEL VALLE DE PÁJARO VALLEY DECLARACIÓN DE LA MISIÓN

La Misión del Distrito Escolar Unificado del Valle de Pájaro es educar y apoyar a los estudiantes a alcanzar su máximo potencial. Preparamos a los estudiantes para perseguir futuros exitosos y para hacer contribuciones positivas a la comunidad y la sociedad global.



### *Comunicado de Prensa*

*Fecha: 16 de octubre del 2019*

*Contacto: Alicia G. Jiménez*

*Oficial de Información Pública*

*Oficina: 831 786-2114*

### **La Mesa Directiva del Distrito Escolar Unificado del Valle de Pajaro le da la bienvenida a la Fideicomisaria Estudiantil para el 2019-20**

Watsonville, CA. 16 de octubre de 2019: en la reunión del 9 de octubre, la Mesa Directiva del Distrito Escolar Unificado del Valle de Pajaro (PVUSD) presentó a Stella Renee Sierra como la Fideicomisaria de Estudiantes para el año escolar 2019-20. Stella, estudiante de tercer año de la preparatoria Aptos, tendrá la oportunidad de representar a todos los estudiantes durante su puesto de un año como Fideicomisaria. La Presidenta de la Mesa Directiva, Karen Osmundson, administró el Juramento del Cargo a Stella como un gesto simbólico para marcar el comienzo de su mandato.



Como Fideicomisaria Estudiantil, Stella tiene la responsabilidad de colaborar con estudiantes de todas las escuelas para que pueda representar efectivamente la voz de los estudiantes en las reuniones. Ella tiene las mismas responsabilidades generales que otros Fideicomisarios con la expectativa de ser un miembro contribuyente y ético de la Mesa Directiva. Stella comparte un poco sobre sí misma y el compromiso con esta oportunidad en su declaración: "Me siento honrada de ser un nuevo miembro de la Mesa Directiva del Distrito. Actualmente soy estudiante de tercer año en la Preparatoria Aptos. Me mantengo ocupada con un horario académico riguroso, que incluye tres clases AP, una clase de honores y una serie de actividades extracurriculares. Soy miembro del Cuerpo Estudiantil Asociado (ASB) y vicepresidenta del club *Bring Change to Mind*, diseñado para adolescentes para crear conciencia sobre la salud mental. Mi verdadera pasión es el baile. He estado bailando competitivamente desde los 6 años y actualmente sirvo como uno de los capitanes en el equipo de baile de la preparatoria Aptos. Con el poco tiempo libre que tengo, me encanta pasarla con mis amigos e ir a la playa. Una de mis citas favoritas es 'Sé tonto. Se Divertido. Sé diferente. Alócate. Sé tú, porque la vida es demasiado corta para ser cualquier cosa menos feliz'."

La Presidenta Osmundson expresó su apoyo y declaró: "Estoy orgullosa de liderar una Mesa Directiva que valora la voz de los estudiantes. Como Fideicomisaria, Stella contribuirá a la conversación sobre el gobierno escolar, proporcionará el muy importante punto de vista de los estudiantes sobre los temas en la agenda y será un contacto clave para sus compañeros y la comunidad."

La Mesa Directiva solidificó su compromiso de que las voces de los estudiantes se asienten en el estrado con la aprobación del Estatuto de la Mesa 9150, Fideicomisario Estudiantil, en abril del 2007. El Estatuto habla sobre el beneficio de buscar y considerar las ideas, puntos de vista y reacciones de los estudiantes a los programas educativos.

Felicitaciones a la Stella por su selección como fideicomisaria estudiantil. PVSUD tiene la suerte de que ella represente la voz del estudiante en las reuniones de la Mesa Directiva.

###